

Peter van Dycke war 1652 geboren und heiratete Anna Snyder 1656. Sie lebte in der Stadt Stavoren, eine Hafenstadt am Zuider See, im Friesland, gehörig zu den Niederlanden, dort war Peter beim Bau beschäftigt. 685

Peter und Anna von Dycke hatten 6 Kinder, hierüber liegen jedoch nur zwei Informationen vor; Eine Tochter, die einen Mann, namens Meeboer und ein Sohn - Cornelius. Die Familie gehörte zu der Mennonitischen Kirchengemeinde und sie wurden ständig von den autorisierten Gemeinden verfolgt und gequält. 167 ist die Familie nach Ziegenord, an der Bucht von Stettin in das deutsche Gebiet Pommerania ausgewandert.

Hier starben die Eltern, Anna (geb. Snyder) im 1692 und Peter van Dycke im November 1696.

Cornelius (van Dycke) geboren im 1660 in Stavoren, heiratete Mariete (van Riesen) im 1686. Sie war geboren im 1664 und starb (kinderlos) 1697. Der Witwer Cornelius heiratete Agatha (Reimer) geboren 1676. Sie bekamen 4 Kinder: Wilhelmina (1701 - 1710); Franz (1705 - 1776) der 1730 Anna (Rutgers) heiratete Johan (1708 - 1778) und Agatha (1712-August-27-1748) sie heiratete Isaac (Born.)

Einige Jahre nach dem Tod der Großeltern Peter und Anna van Dycke in Ziegenord, ist die Familie ausgewandert nach Marienburg, Danziger Gegend. Hier starb Cornelius van Dycke 1733 und seine Ehefrau Agatha (geb. Reimer) 1748. In dieser Zeit änderte sich der Name van Dycke in Dick.

Johann (Dick), der jüngste Sohn von Cornelius van Dycke, war geboren am 8. August 1708 und heiratete Sarah (Willems) geboren am 6. Mai 1714. Sie hatte 7 Kinder, 2 davon starben im Kindesalter. Die verbliebenen Kinder: Peter, geboren am 10. Oktober 1736; Helena, geboren am 07. Mai 1741, Claas, geboren am 6. Juni 1744 (gestorben am 10. Dezember 1752); Martin, geboren am 12. September 1745 und Jakob, geboren 1747. Johan Dick, dessen Vater starb 1778, wann seine Ehefrau gestorben ist, ist unbekannt.

Jakob (Dick), geboren im Juli 1747 im Dorf Koczelnitzki-Warnau.

Am 29. Juni 1775 heiratete er die Witwe Judith (Reimer), geborene Toews, von Sandhof, Marienburg Gegend. Sie hatte einen 2-jährigen Sohn, Peter (Reimer) aus ihrer ersten Ehe.

Peter wurde am 15. August 1773 geboren, später emigrierte er in die Molotschna und starb dort am 23. September 1857. Jakob und Judith Dick hatten zwei Kinder: Helena, geboren am 27. November 1776, sie heiratete später Johan (Toews) in Sandhof und das zweite Kind war ein Sohn namens Martin. Martin wurde am 1. März 1781 geboren. 5 Jahre später, im Jahre 1786 - starb Judith.

Am 28. Oktober 1787 heiratete der 40-jährige Witwer, Jakob Dick die 17-jährige Anna (Born) aus Heubuden, sie wurde 8. Juni 1770 geboren. Anna Born war die jüngste Tochter aus Isaak Borns zweiter Ehe.

Jakob und Anna Dick hatten 5 Kinder: Jakob, geboren am 20. Januar 1790; Isaak, geboren am 17. Dezember 1793; Anna, geboren am 3. März 1796.

† Abram, geboren am 26. April 1798 und Maria, geboren am 18. Juni 1804.